えがおのたね

H29.10.11 発行 八商工保健室

今月のことば

産まれてきてくれてありがとう

思毒調教室をしました。

「性に関わる意思決定・行動選択」をテーマに 9月28日1年生に思春期教室を実施しました。 性について学び考えを深めることで、自分の未 来について具体的に考え、自分らしい高校生活が 送れるようにしてほしいと願っています。

八重山病院助産師 PO法人 Love peer price

相手のことをしっかり考え、判断し行動できる大 人に僕はなりたい。 (1年男子)

思春期は大学を卒業する まで・・・ということを聞 いて驚いた。(1年男子)



「産む」「産まない」こと の重み、責任は同じ。どち らを選択していくか一人一 人の人生の問題。

大切なのは予期しない妊娠を繰り返さないようにすること。 (1年女子)



妊娠して中絶したりする人はサイテーだと思っていたけど、「産まない」という選択もすごく責任のいる行動なんだと分かった(1年女子)

大切な命を大事にしたいと思った。 こんなにきついのに産んでくれたお母さん に感謝したいと思った。(1年女子)



講師のみなさん ご協力ありがとうございました。